

Ressort: Vermischtes

Markt für Smartwatches und Fitnessstracker wächst stark

Berlin, 24.08.2014, 18:28 Uhr

GDN - Der Markt für Smartwatches und Fitnessstracker ist im Jahr 2014 um fast 700 Prozent gewachsen. Insgesamt seien weltweit in der ersten Jahreshälfte über sechs Millionen Geräte verkauft worden, berichtet das Portal "Heise".

In der ersten Hälfte 2013 seien es lediglich unter einer Million Geräte gewesen. In der zweiten Hälfte des Jahres sollen dann die ersten Smartwatches auf den Markt kommen, die das Betriebssystem "Android Wear" verwenden. Zusätzlich sollen die neuen Modelle auch Trends der Smartphones aufgreifen, etwa runde oder gebogene Displays.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39864/markt-fuer-smartwatches-und-fitnessstracker-waechst-stark.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com